

AL



animarnos los hombres, que somos un poco cobardes para estas cosas. Eso mismo, lo de los hombres, le pasaba el sábado al grupo Folclórico Musical El Vallejo, de Azuqueca de Henares, que les faltaban hombres para el baile, aunque eso no desmereció su actuación en el local de la Asociación. Acierto del Ayuntamiento al pedir que viniesen, pues hay que realzar esta fiesta y todo lo que haga que volvamos al pueblo. También traído por el Ayuntamiento, un dúo animó por la noche a los que tenían ganas de dar cuatro chospos.

Vemos a Julián, el Mayordomo de San Pascual, con muchas ganas de que todo vaya bien, de que la gente se quede con buen recuerdo y vuelva cada año. No faltaron los rollos, ni las tortas y socajos con limonada, ni el sorteo del cordero, que no sé a quién le tocó. Según le oímos decir, ya tiene encarrilada la del próximo año, así que...¡no faltéis!



¡¡Viva San Pascual!!

Pascual

